
＜東仙道地区＞

意見 回答 担当
委員会

1

＜学校再編について＞
　中学校統合について、５年間は残すと言われてから、月日が経つがその
後どの様になっているのか。地元は待っている。

【執行部回答：教育総務課】
　「今後の小中学校のあり方実現に向けた実施計画（R2年2月策定）」に基
づき再編（中学校統合）を進めているが、中学生期は「思春期を迎える同
世代によるコミュニティをしっかりと構築することを通して、その集団の
中での社会性を養うことが重要な時期」であるという考えに沿って実施し
ている。
　美都地区の再編については、本計画には掲載していないものの、この考
え方を基本とした小規模による学校運営上の課題などについて、小中学校
の関係者と意見交換を実施しているところである。

総務文教

2

＜鳥獣対策について＞
　鳥獣対策について、熊など出れば市へ報告してほしいと言っているが、
市民は報告していない。
　対策窓口などつくってほしい。
　１頭当たりの補助金は他の市町村に比べて高いのか、安いのか。

　熊は県の管轄で市から県へ通報し、檻など設置してもらうことになる。
タグがついていれば処分できるがそれ以外は県が処理するので、是非通報
していただきたい。補助金については執行部から回答する。

【執行部回答：農林水産課】
　ツキノワグマに対しては、１頭当たりの補助金ではなく、クマの捕獲対
応時に猟師がバックアップハンターとして出動した場合に、島根県から県
下一律の委託料として支払われていると聞いている。

経済建設
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＜萩・石見空港について＞
　ANA公式カレンダーに萩・石見空港の写真が３回採用された。多くの地
方空港がある中、萩・石見空港が採用されたことはすごい。もっと空港活
性化を考えてほしい。

　要望として伝える。
【執行部通知：観光交流課】

空港対策

4
＜河川清掃委託について＞
　河川の草刈り等の作業について、高齢化が進み日数がかかる。日当改定
など考えてほしい。

　意見として執行部へ伝える。
【執行部通知：土木課】 経済建設

5
＜神楽の継承について＞
　神楽の後継者不足が心配。出演料が毎年変わらない。ボランティアでは
継承難しいので予算をつけてほしい。

　神楽は観光資源であり、活用してほしい。市へ要望として伝える。
【執行部通知：観光交流課】 経済建設

6
＜老朽化対策について＞
　秦記念館の老朽化が進んでいる。貴重な観光資源であり対策を望む。

　市へ要望として伝える。
【執行部通知：観光交流課】 総務文教

7
＜議員定数について＞
　議員定数削減に伴い事務局体制強化をとあるが、今後どの様になるの
か。

　定数削減は１２月議会で決定する。今後の取り組みとして、毎月調査会
を開催するなど議会活動を改善していく予定である。 議会あり方

8

＜養豚場工事について＞
　久原の養豚場工事に伴い土砂流出が懸念されるが、対応はどうなるの
か。

　そういった意見があったことを執行部へ伝える。近年想定外の降雨があ
る。回答ができれば回答を求める。
【執行部回答：農林水産課】
　土砂が河川に流失する場合、市管理河川については土木課が、県管理河
川については益田県土整備事務所が適宜対応を行うと聞いている。

経済建設
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＜高齢者施設老朽化に伴う対応等について＞
　高齢者施設の老朽化のため避難訓練ができない状況の施設もあリ、また
介護保険の見直しで国から市町村になれば、介護できるか心配。今後の対
応活動へ向けて政務活動費を使って動いてほしい。

　高齢者施設補修は随時行っている。今後の議員活動の中でも注視してい
く。

福祉環境
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＜学校再編について＞
　中学校統合、保護者は早くに望んでいる。

　執行部へ伝える。
【執行部回答：教育総務課】
　「今後の小中学校のあり方実現に向けた実施計画（R2年2月策定）」に基
づき再編（中学校統合）を進めているが、中学生期は「思春期を迎える同
世代によるコミュニティをしっかりと構築することを通して、その集団の
中での社会性を養うことが重要な時期」であるという考えに沿って実施し
ている。
　美都地区の再編については、本計画には掲載していないものの、この考
え方を基本とした小規模による学校運営上の課題などについて、小中学校
の関係者と意見交換を実施しているところである。

総務文教


